



Palmira, Martes 25 de abril de 2017, Número 1174.14.376

ALCALDE DE PALMIRA REITERA SOLICITUD DE INTERVENCIÓN AL JARILLÓN DE RÍO CAUCA, PARA EVITAR TRAGEDIA EN 'CIUDAD DEL CAMPO'

Una tragedia ambiental similar a la vivida en Mocoa, Putumayo, podría ocurrir en el corregimiento de Juanchito-Palmira, si la constructora de 'Ciudad del Campo', barrio que está en permanente riesgo por la creciente de los ríos Frayle y Cauca, no atiende las peticiones de la comunidad para la terminación del estudio que permita una mayor atención al jarillón que rodea esta zona y sus alrededores. La alerta fue formulada por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el Director de Gestión del Riesgo y Desastre, Guillermo Adolfo Arango, quien atendió -una vez más- a los habitantes del mencionado sector, teniendo en cuenta que la constructora aun responde las solicitudes planteadas. Líderes como Javier Sepúlveda, expresaron su preocupación al conocer el riesgo que están corriendo al no ser atendidos por la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, teniendo en cuenta que la constructora también ha incumplido lo pactado anteriormente y no se ha efectuado un seguimiento acorde a esta necesidad que es más pronunciada cuando se presentan lluvias. De acuerdo con la administración municipal, si la constructora y la CVC, no intervienen de manera inmediata, podría generarse una tragedia ambiental, similar a la presentada en Mocoa, Putumayo. La solución se resume en la terminación del estudio que permita una mayor atención al jarillón que rodea esta zona, con el propósito de evitar el riesgo al cual están sometidos los 27.000 habitantes que residen en este barrio del corregimiento de la Comuna 10, zona rural de Palmira.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.

ALCALDÍA ATIENDE POSIBLE REPRESAMIENTO EN LA VEREDA LA NEVERA

Priorizando el bienestar de los habitantes del sector rural quienes se han visto en riesgo ante derrumbes y afectaciones por el clima, la Secretaría de Infraestructura y Renovación Urbana a cargo de Pablo Arteaga y la Subsecretaría de Infraestructura liderada por Evier de Jesús Dávila, atienden de manera inmediata a los palmiranos trasladándose hasta las zonas donde requieren intervenciones. Ejemplo de ello es la visita efectuada en el kilómetro 48 vía a la vereda La Nevera, en la zona rural al Oriente de Palmira, sitio en el cual se detectó el posible rebosamiento de la laguna, lo que podría ocasionar daños en los bienes de los habitantes, ante la falta de tubos de desagüe, para lo cual ya se trabaja y se instalan los materiales adecuados para prevenir situaciones que lamentar. El equipo de trabajo ha logrado atender sectores de alta vulnerabilidad como Agua Bonita, La Quisquina, Cabuyal, Teatino, Los Ceibos, La Esperanza, entre otros, acciones que han permitido implementar programas de prevención y así evitar posibles emergencias ambientales que pongan en riesgo vidas humanas en este sector del municipio.

Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.

ABUELOS Y NIETOS POR EL RESCATE DE LOS JUEGOS TRADICIONALES

Como parte de las actividades que la administración municipal de Palmira desarrolla en el ámbito del Mes de la Niñez, promovido por el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el Despacho de la Gestora Social y la Secretaría de Integración Social, se programó el encuentro intergeneracional de Adultos Mayores y sus nietos para rescatar las historias, juegos y quehaceres de los abuelos y transmitirlos a las generaciones actuales. Junto a la facilitadora social, María Esther Güendica, los ascendientes compartieron en una jornada lúdica, con actividades tradicionales como la rayuela, el trompo, el yoyo, el lazo, valero, entre otros. Según La Brújula, documento que en Colombia rige las actividades del Mes de la Niñez, el aprendizaje de juegos tradicionales por parte de los niños, es muy positivo para ellos ya que son juegos colaborativos muy diferentes a los que están acostumbrados ahora con las videoconsolas o juegos electrónicos, la puesta en práctica de estos juegos tradicionales, los exige hacer deporte y afianzar las relaciones interpersonales. Las actividades de cierre del Mes de la Niñez en Palmira, culminarán este jueves 27 de abril, en el Centro Recreativo 'El Bosque Municipal' con dos jornadas, con entrada libre: de 8:00 a.m. a 11:00 a.m. y de 2:00 p.m. a 5:00 p.m. con actividades lúdicas, recreativas para toda la niñez.

Escrito por: María Fernanda Aldana Nieva.

EL DANE MEDIRÁ LA PARTICIPACIÓN DEMOCRÁTICA DE LOS PALMIRANOS

Durante mayo de 2017, funcionarios delegados del Departamento Administrativo Nacional de Estadística, Dane, visitarán aleatoriamente los hogares de Palmira para medir entre la comunidad su percepción y valoración sobre los procesos de participación, el sistema electoral, funcionamiento y participación de democrática de la comunidad palmirana. A través de Deisy Patricia Lucero Toledo, coordinadora operativa suroccidental, el Dane recordó, que actualmente ofrece 50 investigaciones para Colombia y el mundo, en temas que involucran a diversos sectores de la economía, industria, población, sector agropecuario y calidad de vida, entre otros. La administración municipal respaldó la labor de la entidad con la difusión y el llamado a la comunidad para que participe con la oportuna entrega de información a los encuestadores. La funcionaria agradeció el respaldo de la administración de Palmira y confió en que durante mayo la respuesta de la comunidad sea positiva atendiendo el personal a su cargo. "Esta encuesta permitirá conocer qué clase de actividades colectivas y solidarias realizan los palmiranos, las opiniones sobre mecanismos de participación, su comportamiento en eventos democráticos, afinidad con los partidos, y participación de grupos específicos en la toma de decisiones", subrayó la representante del Dane.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co